

Err - Des travaux de valorisation du village



Travaux et aménagements dans les rues du village.

D'importants travaux d'aménagement du cœur du vieux village viennent d'être effectués. Tout d'abord, c'est la voie de l'ancienne école qui a été traitée, il s'agit de l'une des plus vieilles rues du village. Sous maîtrise d'ouvrage communale, les travaux ont été réalisés par la société Colas, le montant des travaux s'est élevé à 30 840 € HT, ils ont été subventionnés par le conseil départemental des Pyrénées-Orientales.

Par la suite, c'est la rue des deux Églises qui a connu d'importants aménagements. La maîtrise d'ouvrage a été confiée à la communauté de communes Pyrénées Cerdagne qui a soutenu financièrement ce projet, le coût de l'investissement s'élève à 37 430 €, la société Colas était chargée de l'exécution des travaux. Après la Carrera au mois de juillet, la restauration de l'église et de la chapelle, ces nouveaux travaux valorisent fortement le patrimoine ancestral du village.